

ADRA Deutschland e.V. legt Jahresbericht vor Hilfe für 2,5 Millionen Menschen

Aus dem hessischen Weiterstadt arbeitet ADRA Deutschland e.V. an Hilfsprojekten in der ganzen Welt. Jetzt legt die gemeinnützige Nichtregierungsorganisation mit dem Jahresbericht eine Bilanz der Arbeit von 2019 vor.

Weiterstadt, den 03.09.2020. Im Kalenderjahr 2019 konnte ADRA Deutschland über **18 Millionen Euro** in Projekte der Katastrophenhilfe und Entwicklungszusammenarbeit investieren. Die Bereiche **Bildung, Nahrung** und **Katastrophenhilfe** sind Schwerpunkte im Budget von ADRA. Die regionalen Schwerpunkte liegen in **Asien** (9,1 Millionen Euro) und in **Afrika** (über 5,2 Millionen Euro). Insgesamt konnte **2,5 Millionen Menschen** geholfen werden.

„Wir sind unseren Spenderinnen und Spendern unendlich dankbar für ihr Vertrauen in ADRA. Jeder gespendete Euro ist für uns Ansporn und Verpflichtung. Ohne die Spenden in Höhe von **3,1 Millionen Euro** könnten wir den Eigenanteil in unseren Projekten nicht aufbringen. Jede Spende rettet Leben“, kommentiert Christian Molke, geschäftsführender Vorstand ADRA Deutschland, den Jahresbericht.

„Unser Dank gilt ebenso den institutionellen Geldgebern aus Deutschland und Europa. Das Auswärtige Amt sowie das Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung sind die wesentlichsten Geldgeber für unsere mitmenschliche Arbeit. Wir danken ihnen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit“, kommentiert Molke die Einnahmen von ADRA Deutschland.

Grußwort Dr. Gerd Müller

Dem Jahresbericht steht ein Grußwort des amtierenden Bundesministers für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung, **Dr. Gerd Müller**, vor. Er verweist darauf, dass die großen globalen Herausforderungen „nur gemeinsam oder gar nicht“ bewältigt werden können. Getreu dem Motto ‚Gerechtigkeit – Mitgefühl – Liebe‘, wird sich ADRA auch weiterhin kooperativ für die Menschen in Not einsetzen.

Über ADRA Deutschland e.V.

ADRA (Adventist Development and Relief Agency) ist eine international tätige Nichtregierungs-Organisation (Non Governmental Organization). ADRA Deutschland e.V. wurde 1987 gegründet und steht der evangelischen Freikirche der Siebenten-Tags-Adventisten nahe. Getreu dem Motto "damit Menschen wieder hoffen können" arbeitet ADRA Deutschland e.V. als Mitglied eines weltweit föderativ organisierten Netzwerkes mit über 130 nationalen Büros (Stand: 1. Januar 2019) partnerschaftlich daran, dass Armut und Unterdrückung in den ärmeren Teilen dieser Erde überwunden werden kann.

ADRA Deutschland e.V.

Christian Molke

Geschäftsführer und

Pressesprecher

Robert-Bosch-Straße 10

64331 Weiterstadt

Tel. 06151 / 8115 – 24

E-Mail: presse@adra.de

Web: www.adra.de/presse

Der Geschäftsbericht steht zum Download unter https://adra.de/wp-content/uploads/2020/08/20186_ADRA_Gescha%CC%88ftsbericht_2019_R2_P4.pdf zur Verfügung.

